

Protestan en Colombia por judicialización de líderes sociales



Bogotá, 23 jun (RHC) Diversas comunidades se movilizaron este martes en el municipio colombiano de Remedios, departamento de Antioquia, en defensa de los derechos de los campesinos, bajo la consigna “¡No más falsos positivos judiciales!”.

Los manifestantes exigieron la liberación de los campesinos judicializados y rechazando la permanente persecución hacia los líderes y población que habita la zona.

La Corporación Acción Humanitaria por la Convivencia y la Paz del Nordeste Antioqueño (Cahucopana), una organización de Derechos Humanos, denunció la víspera, que al menos cinco campesinos han sido detenidos en operativos realizados por el Escuadrón Móvil Antidisturbios (Esmad), la Policía y el Ejército de Colombia en varios municipios del nordeste departamental

Frente a la construcción de falsos positivos para judicializar a líderes campesinos y comunitarios, Cahucopana exigió las garantías al debido proceso para los detenidos, a la vez que expresó su inquietud por la militarización y el uso de las tropas que deben estar destinadas a garantizar la seguridad de la población. (Fuente: [Telesur](#))



Radio Habana Cuba